



Octubre 15, 2017

El gobernador compartió los festejos por el 95° aniversario con los vecinos de la localidad.

En un día de fiesta y en coincidencia con la conmemoración del Día de la Madre, el gobernador de la provincia, Omar Gutiérrez participó esta tarde del acto y desfile conmemorativo del 95 aniversario de Centenario.

Estuvo acompañado por el intendente, Esteban Cimolai; la vicepresidenta primera de la Legislatura, Alma Sapag; el ministro de Salud y Desarrollo Social, Ricardo Corradi Diez y el subsecretario de Gobierno y Justicia, Juan Pablo Prezzoli, entre otros funcionarios municipales y provinciales.

“Se trata de una fiesta ciudadana; estoy muy feliz por la participación de la gente”, destacó el mandatario, a la vez que Cimolai expresó su agradecimiento por la gran concurrencia de gente.

Gutiérrez había participado el jueves del acto central conmemorativo del aniversario de la localidad. En la oportunidad, se comprometió a inaugurar en noviembre el polideportivo del barrio Vista Hermosa, “que forma parte de la revolución deportiva y cultural para ganarle al alcohol y las drogas”. Allí se invertirán más de 12 millones de pesos.

Destacó que “por medio del esfuerzo compartido entre el gobierno provincial y el municipal se construyó la pista de skate” y que ya está finalizada la cancha de fútbol con césped sintético en el barrio Traún Hue. “Quiero que cada ciudad de la provincia tenga una cancha como esta”, afirmó.

“Una de las obras fundamentales para que la ciudad mire al río fue la del Paseo Costero sobre el río Neuquén, en el barrio Villa Obrera, que demandó una inversión de 20 millones de pesos”, dijo Gutiérrez y destacó que Centenario “fue una de las cuatro ciudades que tuvo la iniciativa de proyectar este parque”. El lugar cuenta con balneario, camping, sendas peatonales y bicisendas.

El gobernador destacó especialmente la terminación de la segunda planta del hospital local,

con una inversión de casi 20 millones de pesos. Se sumaron 25 camas de internación, áreas quirúrgicas y clínica médica, cuatro camas de terapia intermedia y equipo de especialistas en cirugía, traumatología y clínica médica. “Saldremos a buscar los profesionales que hagan falta porque queremos priorizar la salud”, afirmó.

Asimismo, el mandatario anticipó que “se licitó un equipo de artroscopia que permitirá realizar cirugías ambulatorias, con lo cual el paciente ingresa y egresa en el mismo día, evitando derivaciones a la ciudad de Neuquén”. También comentó que se incorporará un equipo de endoscopía de alta eficiencia, único en la provincia en cuanto a diagnóstico precoz de cáncer de colon y gástrico.

Por otro lado, la provincia entregó un aporte de seis millones de pesos para recuperar el matadero de tránsito federal, que es uno de los más importantes de la Confluencia y donde trabajan 30 personas. “Estoy muy feliz de que volvamos a poner de pie al matadero, no sólo por las fuentes de trabajo sino porque permite fortalecer toda la cadena productiva”, expresó Gutiérrez.

También felicitó a la Cooperativa “Manos Unidas”, que recibió un aporte provincial para que 14 familias comiencen con la construcción de 30 corrales para cerdos, cuatro gallineros, tres galpones para depósito de alimentos y mil metros de cierre perimetral.

El gobernador dijo que ya se finalizó la obra de iluminación en las travesías urbanas de la ruta provincial 7 dentro del ejido de la localidad, “que permitirá mejores condiciones de circulación y seguridad” y que “se prevé la licitación de la continuidad de la iluminación del tramo entre el Parque Industrial y la rotonda de Zanón de la ruta 7”.

Recordó que ya terminó la primera etapa de remediación de 10 kilómetros de esa ruta entre Neuquén y Centenario, y se licitó la segunda etapa que comprende el tramo entre el Parque Industrial Neuquén y la primera rotonda de la localidad.

Además, anticipó que “en un plazo de 30 días presentaremos a los municipios de Centenario y Vista Alegre el proyecto de duplicación de calzada de la Ruta 7 para que lo evalúen” y aseguró que “en diciembre se comenzará con el asfaltado de la ruta 67” que servirá principalmente para el tránsito de vehículos vinculados a la actividad petrolera.

Por último, Gutiérrez dijo que la provincia estudiará “dos pedidos que hizo el municipio”. Uno es para la construcción del nuevo colector de la red cloacal. Se trata del reemplazo de 1.200 metros de cañería que permitirá transportar más caudal con una inversión de 15 millones de pesos.

El otro proyecto es para la renovación de todo el saneamiento de la localidad y tiene un costo de 390 millones de pesos. En este sentido, el gobernador dijo que “el proyecto para la primera, por 120 millones de pesos, ya fue aprobado por el EPAS y el Enohsa”.

También comentó que a través de un programa nacional, se están ejecutando los nuevos edificios de tres jardines de infantes ubicados en los sectores del Autódromo, del tanque de

agua y de la Segunda Meseta, “que beneficiarán a un total de 864 niños y niñas”, y que “mediante el plan provincial 78 Aulas se sumaron dos aulas más por escuela en el CPEM N° 67, el IFD N° 9 y en la escuela N° 109, mientras que se están terminando tres aulas con sanitario en el Jardín N° 59”.

Recordó que el año pasado fue creada la EPET N° 22 con especialidad en hidrocarburos y en la actualidad se está construyendo el nuevo edificio del establecimiento con 12 aulas, talleres y laboratorios equipados en el que se invertirán alrededor de 100 millones de pesos.

Por último, destacó que se ha dado comienzo al dictado del profesorado de Lengua y Literatura en el IFD N° 9 y que tres escuelas ya tienen incorporado el Programa Al Patio “para que fuera del horario escolar los establecimientos estén abiertos a toda la comunidad”.

Neuquén Informa